Exercice 1

Salut, c'est Julie! Je t'appelle pour te confirmer notre rendez-vous au cinéma ce soir à 18h00.

Comme je te l'ai dit, mon père va venir nous chercher en voiture à 21h00 après le film et va nous ramener à la maison. Tu es toujours d'accord pour venir dormir chez moi ? Surtout, n'oublie pas ta brosse à dents et ton pyjama! Allez, à ce soir! Bisou!

Exercice 2

Mesdames, mesdemoiselles, messieurs, votre attention s'il vous plaît. Le spectacle va commencer dans 5 minutes. Nous vous invitons à vous asseoir à vos places et vous rappelons qu'il est interdit d'entrer dans la salle de théâtre avec des bouteilles d'eau ou de la nourriture. Avant d'entrer, nous vous rappelons également de bien vouloir éteindre vos téléphones portables. Nous vous souhaitons une bonne soirée.

Exercice 3

Bonjour à tous! Eh oui, c'est bientôt l'été... Et le jour de l'été, le 21 juin, il fait chaud, mais qu'est-ce qu'on fête aussi partout en France? La Fête de la musique, bien sûr! Savez-vous depuis quand cette fête existe et quel est son but? La Fête de la musique existe officiellement en France depuis 1983 et elle sert à promouvoir la musique mais elle permet aussi à de nombreux talents de faire connaître leur musique au grand public puisque les groupes s'installent pour jouer dans les rues. Et c'est aussi une fête qui connaît un grand succès puisqu'elle est aujourd'hui célébrée dans 110 pays et plus de 340 villes du monde...